

Rompen récord de 30 años En 10 mil metros planos



Diana Bogantes rompió récord de 30 años en los 10.000 metros planos

El campeonato nacional de atletismo desarrollado este fin de semana en el Estadio Nacional, dejó grandes emociones, reencuentros y nuevos récords nacionales. La joya de la Sabana fue el escenario perfecto para disfrutar de dos días del mejor atletismo del país en sus diferentes especialidades. La gran sorpresa de la jornada la dio Diana Bogantes en la prueba de los 10.000 metros planos, la fondista logró imponer un ritmo arrollador y culminó la prueba con un tiempo de 34:59.75 que le permitió romper el récord de Vilma Peña, una marca que se mantenía desde hace 30 años.

“Bastante satisfecha y contenta con el récord, yo creo que las marcas están hechas para romperse y es de motivación para todos que bajé una marca que tuviera bastantes años de estar en pie. Yo estoy enfocada en procesos de maratón, voy a correr en octubre”, dijo la campeona nacional Diana Bogantes.

Por su parte, la marchista Noelia Vargas también logró imponer un récord nacional, al ganar la competencia de 10.000 metros con un tiempo de 44:53.39.

“Hoy pude lograr un nuevo récord nacional en 10.000 metros marcha, estoy muy contenta, muy orgullosa porque este es como un test para ver como me siento físicamente para lo que viene la próxima semana en la Coruña, España, donde estaré compitiendo en 20 kilómetros. Gracias a Dios pude sacar una buena marca, me sentí muy bien físicamente, estoy muy contenta”, afirmó la puriscaleña.

En la prueba de impulsión de bala, Deisheline Meller rompió el récord que ella misma había impuesto en abril durante el festival de lanzamientos en El Salvador de 13.19 metros, y puso la marca en 13.30 metros

“Esperaba más del resultado, pero con el récord me voy bien, estuvo todo muy bien, estoy en el proceso a ver si logro sacar una buena marca para clasificar a Nacac”, dijo Meller.

Otro de los récords que se vino al suelo en la jornada fue el de los 400 metros con vallas, la marca (49.80) pertenecía a Gerald Drummond desde el 2018, pero se vio superada este domingo por el atleta de la Asociación Aman Emmanuel Niño, quien hizo un tiempo de 49.79.

Durante el evento la atleta olímpica Andrea Vargas inició la recta final de su preparación rumbo a Tokio 2021 y ganó la competencia de los 100 metros vallas con un tiempo de 12:90, siendo la primera vez que baja de los 13 segundos en la pista Eduardo Garnier del Estadio Nacional.

Septiembre,06 2023 a las 11:30 am
España y Países Bajos bajo presión
rumbo a la Euro

Septiembre,06 2023 a las 10:00 am
Jenni Hermoso denuncia a Rubiales

Septiembre,06 2023 a las 9:22 am
Caldera retoma su actividad tras
fuerte oleaje

Septiembre,06 2023 a las 9:06 am
Árbol revienta líneas de electricidad

Septiembre,06 2023 a las 8:30 am
Djokovic desembarca en semifinales
del US Open

PERIODISTA: David Sibaja Chavarría | CRÉDITOS: Foto: Carlos Borbón, corresponsal |
EMAIL: david.sibaja@diarioextra.com | Lunes 31 Mayo, 2021 | HORA: 12:00 AM



SIGUIENTE NOTICIA

VEA TAMBIÉN

"Sí pensé en retirarme"

Hatillo tendrá cortes de luz

Silencian La Catedral por racismo

Buscan nuevo juicio por muerte de anesthesióloga

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Vea cuál diputado dice "Venegas muerto de hambre", al parecer al jugador de la Liga

Sentencian a 95 años a banda Los Lara

Fiesta morada en todo el país

Piloto de ultraligero cae en casa y sobrevive

PANI con nuevo Presidente

V
in
a

Inicio

Sucesos

Nacionales

Internacionales

Opinión

Espectáculos

Vida

Deportes

Clasificados